## 首都圏反原発連合の呼びかけ

2012年夏、野田政権は世論である「再 稼働反対」の声を踏みにじり、安全対策も 後回しのまま、「国民の生活を守る」とい う嘘で脅しをかけ、大飯原発3、4号機の 再稼働に踏み切りました。

ところが関西電力の総出力に占める大 飯原発の割合は1割にも満たず、実質的 に「原発ゼロ」の状態が続いており、夏 場さえほぼ「原発ゼロ」で乗り切ったの

この事実こそが、既に日本が原発に依 存していないこと、即時停止こそが現実 的な選択であることをはっきりと証明し ています。にも関わらず、政府はパブリッ クコメントで「原発ゼロ」を望む声が 9 割以上である事を無視し、経済界やアメ リカからの要請を受け「原発ゼロ」を含 む「革新的エネルギー・環境戦略」の閣 議決定を見送り、また、本来「原子力ム ラからの影響排除」という趣旨で進めら れていた原子力規制委員会および規制庁 の人事を、田中俊一氏をはじめとした原 子力ムラの人間や官僚によって構成しま した。

こうした法規を軽んじ、脱法的に原発 を延命させようとする動きによって、全 原発即時廃止の実現は雲行きが非常に怪 しくなっています。

日本はこのままでは、福島第一原発事 故の収束もままならず、補償等の問題も 解決しないまま、永久的な原発存続への 道を突き進んでしまいます。

しかし、それでも私たちには、声をあ げることにより世の中をより良く変えて いく力がまだまだあります。

5月5日から56日間も続いた全国50 基すべての原発の停止も、市民が首相に 直接面会し要求をした事も、政府が一時 的にも「原発ゼロ」に言及した事実も、 すべては原発のない社会を望む一般市民 が黙ることをやめ、声をあげたことから 始まりました。

3.11 以降全国各地で毎週続いてきたデ モ、毎週金曜の首相官邸前をはじめとす る全国で 100 を超える地域での抗議行動、 パブリックコメントや署名ほか、一般市 民の懸命な反原発運動は、確実に政府を 揺るがしてきました。

首都圏反原発連合は、来る 11 月 11 日、 首相官邸前、国会議事堂周辺をはじめと する永田町・霞が関一帯で、未だかつて ない大規模な抗議行動を呼びかけます。 政府に「原発ゼロ」の英断をさせ、再稼 働を許さず、全原発即時廃止を実現するた めに、100万人規模の強大な声をたたきつ けましょう!

首都圏にお住まいの方はもちろん、全 国からの皆さんのご参集をお願いします。 ※インターネット上に掲載された情報をそのまま掲載します

## ◎首相官邸前・国会周辺では



# ◎大阪・中之島ではーーー 東京の 1000000 人大占拠に呼応して

集会: 12 時 00 分~ 15 時 30 分頃

デモ:15 時 30 分頃~ 18 時 00 分(予定)

集会場所:中ノ島女神像前

デモ:中ノ島女神像前→南堀江公園(4.3キロ)

デモ出発前に

LOVE 脱原発 OSAKA ドラムセッションを行います!

タイコの音頭は PIKA☆さん!!!

そのままドラムブロックになりますので、

是非みなさん打楽器を持って

参加して下さいね!

主催:LOVE 脱原発 OSAKA1111 実行委員会

協力(50音順):扇町未来祭り、イノチコア、原発いらん! 淀川・東淀川、原発ゼロの会・大阪、原発ゼロアクション in 大阪、THINK FUKUSHIMA+WALK in KOBE、

DATUGENPATU.jap、TwitNoNukes 大阪、TwitNoNukes 奈良、 TwitNoNukes 和歌山、原発いらない八尾市民の会



每週金曜日夜6時~7時30分 関西電力本店前抗議で (高迫忠岡町議のブログから)

## 中之島通 🚥 大江橋南詰 京阪中之島線 銀行 1丁目 大阪市中央 大阪市役所 淀屋橋北詰 淀屋橋 (III) 島ビル 北浜2

田尻町支部党活動募金 1口200円のお願い

月な 前  $\omega$ 10 水 時 も 金 5 正 の談 は

465-9939

事前予約が必要です夕方6時~8時 日の (金護 相

ょ 加 せ ん